

SANIDAD

Convocados los premios regionales de diabetes

■ La Junta, a través de la Fucamdi, ha convocado los premios regionales de diabetes 2008 que reconocen los mejores trabajos llevados a cabo el año pasado en las áreas de promoción, educación sanitaria e investigación. Fucamdi concede este año ocho premios a los mejores trabajos y pósteres de comunicación de investigación básica y clínica sobre la enfermedad; mejor trabajo de la diabetes publicado en cualquier medio de comunicación; mejor trabajo de divulgación educativa sobre esta patología y dos premios especiales sobre diabetes para niños menores de 12 años y de 12 a 17 años de edad, que consistirán en un regalo. Los premios de investigación tienen una dotación de 3.000 euros; los de pósteres de comunicación, 1.500 y los relativos a los publicados en los medios de comunicación y de divulgación educativa, 1.000 euros. En el acto también se hará un homenaje a una persona o institución que haya destacado en el cuidado de la diabetes, como a aquellas que padecen esta enfermedad desde hace más de 50 años y a otra persona que trabaje fuera de CLM y en cuya trayectoria profesional destaca la labor desarrollada en la atención de esta enfermedad en la región.